

CIR活動ページ

2023年10月・11月・12月

皆さん、アンニョンハセヨ！韓国国際交流員のイ・ジュンヨプです。もう12月も終わりに向かっています。今年を振り返ってみると、ようやくコロナ禍も収まり、本格的に国際交流関連の仕事ができた年だったと感じました。日韓交流だけではなく、マレーシアへの青少年派遣事業、中国国際交流員の来日など、私が霧島にいる時間の中で最も国際交流が活発な時期だったと思います。

国分小学校の地球村に参加しました！

2023.10.14

国分小学校で5、6年生の子供たちに韓国の小学校について紹介しました。日本の学校と韓国の学校を比べながら、違いを中心に説明しました。生徒さんたちもすごく驚きながら、近い国なのにここまで違うんだと感じたと言ってくれて、私が伝えたいことがよく伝わったと感じました。



ふるさと祭に参加しました！

2023.11.11~2023.11.12

ふるさと祭に、霧島市国際交流員の3人が参加しました。私は韓国の伝統のお面を塗り絵として紹介し、中国国際交流員のゴさんは、折り紙で扇子を作りました。アメリカ国際交流員のショウさんは、アメリカの挨拶、「DAP」の紹介をしました。国際交流協会の方々と留学生の方々ののおかげで、スムーズに進めることができました。いらしてくださったお客様も満足していただいて、本当にありがたい限りです！

国際交流「神社めぐり」に参加しました！

2023.12.3

国際交流協会のイベント「神社めぐり」に参加しました。霧島を代表する二つの神宮、鹿児島神宮と霧島神宮に行きました。ただ神宮を見るだけではなく、その神宮の歴史や背景などの説明を聞きながら見ると、二つの神宮をもっと深く理解することができました。

